

# 発表会に向けて楽しんでるよ♪



くま組  
11/19 (水)

発表会に向けて、らいおん組さんと一緒に活動を楽しんでいます。夕方、遊戯場で過ごしている時にフラフープの中に入り、友だちと電車に見立てて遊んでいる姿から、発表会では友だちと電車に乗って、いろいろな楽しい国へお出かけするというストーリーの表現遊びをします。歌を歌ったり、サーキット遊び、リズム遊びを取り入れて、どの遊びにも楽しく参加している姿があります。本番当日は保護者の方の前で恥ずかしさからいつもの姿を発揮できない事もあるかもしれません、子ども達の楽しんでいる姿を見ていたけたらと思います。11月18日（火）祖父母対象の発表会では、みんなにこにこ笑顔でステージに立つ事ができました。



くま組の1歳児 11名の友だちは2歳児のステージでの様子を見学したり、お部屋で音楽や歌う曲を流していると、自然に1歳児の子ども達も歌ったり、踊ったりしている姿がありました。お部屋に巧技台をつなげたステージや、厚紙で作ったマイク、ポンポンを出すとステージにの上にのって、ノリノリで歌ったり踊ったりする姿があります。来年度の発表会は出演します。

